

Unión La Calera cae frente a Universidad de Chile y Colo Colo toma el primer lugar de la tabla

Los cementeros tenían un difícil encuentro para mantener el liderato frente a Universidad de Chile, sin embargo los azules en uno de sus mejores partidos del campeonato golearon por 4-1 a los caleranos dejándolos en el segundo lugar de la tabla.

Tras el triunfo de Universidad de Chile, Colo Colo se ubicó como el líder exclusivo del campeonato sumando 33 unidades.

Anuncio Patrocinado

Por la parte baja de la tabla, Santiago Wanderers, que logra un empate ante Deportes La Serena, suma apenas 2 unidades y sigue como claro candidato al descenso.



Unión La Calera cae frente a Universidad de Chile y Colo Colo toma el primer lugar de la tabla



Unión La Calera cae frente a Universidad de Chile y Colo Colo toma el primer lugar de la tabla



Unión La Calera cae frente a Universidad de Chile y Colo Colo toma el primer lugar de la tabla

WAM | PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

-  Impresiones
-  Manejo de redes sociales
-  Videos y fotografías profesionales



Conversemos
por WhatsApp



y tú, ¿qué opinas?